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CONSEIL D’ADMINISTRATION du 17/10/2024 
 

COMPTE-RENDU 
 
 

Présents : Jean-Patrice CARO, Rachel DOUCET, Frédéric EMERY, Marie-Aline de 
FÉLIX, Marie Monique GUYOMARD, Yves JAN, Éric LANDAIS, Jacques MANALT, 
Dominique REGNAULT, Lionel SALÉ 
 

Absents excusé(e)s : Marie-Laure BLINEAU 
 

Secrétaire de séance : Marie-Aline de FÉLIX 
 

ORDRE DU JOUR 
 

1. COMPTE-RENDU DU CA DU 26 aout 2024 
 Approuvé à l'unanimité 

 
2. DATE DE LA PROCHAINE AG  

 Vendredi 13 juin 2025 à 18h (après le tournoi du vendredi) 
 Prévoir la réservation de la salle et de la sono 

 
3. FORUM DES ASSOCIATIONS 

 Jean-Patrice nous informe que tout s’est passé sans problème 
 10 nouveaux joueurs en 1ère année (pour raisons personnelles 3 n’ont 

malheureusement pas continué les cours) 
 5 joueurs se remettent au bridge (cours de Frédéric) 

 
4. REPRISE DES COURS 

 Mardi matin : 7 élèves chez Jean-Patrice 
 Jeudi matin : Une quinzaine chez Régis 
 Vendredi matin : Une vingtaine chez Frédéric 
 Le CA fait le constat qu’il manque un cours intermédiaire entre celui de Frédéric 

(4ème série) et celui de Régis (niveau 2ème série et +) 
 
5. PARRAINAGE 

 1er tournoi le mardi 15 octobre : 25 paires 
 Bonne ambiance générale, peut-être un peu long 
 Prévoir de préparer des donnes plus adaptées aux filleul(e)s 
 Prochain parrainage : mardi 5 novembre 
 Rappel : ce tournoi est ouvert à tous 

 
6. TOURNOI DE NOËL 

 Vendredi 13 décembre au Clion (Salle Joséphine Baker) 
 Même traiteur que l’an dernier, Éric reprend contact avec l’Océanic 
 Animation prévue par Rachel 
 Réservation de la salle gérée par Marie-Aline 
 Tournoi payant, 1 seul tournoi 

 
7. CÔTE DE JADE 2025 

 Possible nouveau partenaire : la biscuiterie St Michel 
 Prévoir maquette de l’affiche pour le prochain CA (Frédéric) 
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 Marie-Monique indique que l’édition 2024 affiche un déficit de 1000€ 
 
8. RÉPARTITEUR D’ÉCRAN 

 Lionel prend en charge le problème 
 
9. HORAIRE DE FERMETURE DES INSCRIPTIONS AUX TOURNOIS 

 Yves voit avec Yvon pour que les inscriptions au tournoi du vendredi am soient 
fermées, sur internet, le plus tard possible et d’accepter les joueurs qui se 
présenteraient directement au club 

 
10. FLYERS PUBLICITAIRES POUR CLUBS PORNICAIS DE JEUX DE CARTES 

 Point différé à un autre CA 
 
11. FORMATION 

 Françoise Housset fera la formation moniteur en 2025 : budget 150€ + frais 
annexes 

 Dominique de Jouffroy d’Abbans prend la formation à ses frais 
 Régis Leveau se propose pour suivre la formation de maître assistant à St-Cloud 

: c’est un budget important 
o 300€ pour l’inscription 
o + environ 1700€ si les déplacements se font en voiture (à noter que le 

tarif du train est beaucoup moins important) 
o Le CA vote un budget global de 1000€ 

 
12. GESTION DE LA BIBLIOTHÈQUE  

 Mettre le meuble (à roulettes) dans la petite salle 
 Marie-Laure doit refaire l’inventaire (le site sera mis à jour en conséquence) et 

reprendre la gestion des prêts pour un meilleur suivi des entrées/sorties 
 
13. REMPLACEMENT DE MATERIELS OBSOLETES 

 Pas de problème pour l’instant 
 On attend pour l’acquisition de nouvelles caisses 

 
14. DÉBAT : Entrées/Sorties de nos adhérents et sympathisants 

 En date du 21 octobre 2024, le club compte : 
o 155 adhérents 
o 69 sympathisants 

 Cela représente, en chiffres bruts, 9 adhérents et 28 sympathisants de moins 
que la saison précédente 

 Le CA rappelle qu’il est important d’être attentif aux « jeunes » joueurs, 
prévenant, parler gentiment et « avec délicatesse » 

 Lionel demande que les joueurs 1ère série se dévouent de temps en temps pour 
jouer avec des joueurs de classements inférieurs 

 
15. COMPTE-RENDU DE L’AG DU COMITÉ D’ANJOU 

 Frédéric remercie Marie-Monique et Dominique de l’avoir suppléé lors de cette 
AG et de faire ce compte-rendu 

 Franck Riehm, président de la fédération, présent à l'Assemblée Générale, 
donne quelques pistes pour faciliter le développement et la vie à long terme des 
clubs et de la fédération : 

o Formation plus ludique de nouveaux joueurs pour les faire jouer le plus 
tôt possible 
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o Développer le bridge numérique 
o Mieux fidéliser les débutants par le jeu à la table 
o Revoir la formation des moniteurs 

 Jean-Paul Noury, président du Comité d’Anjou, demande qu’il y ait plus de 
publicité pour le Top 8 et la Coupe de France 

 La France est le 2ème pays (après les USA) en nombre de licenciés 
 
16. CHANGEMENT D’IMPRIMANTE ET DE VIDEOPROJECTEUR 

 Lionel prend en charge le problème 
 Remplacement du vidéoprojecteur (Epson CO-W1 à 388€ chez Darty) 
 Changement de l’imprimante à l’étude 

 
17. TOURNOI DU BEAUJOLAIS NOUVEAU 

 Vendredi 22 novembre (difficulté pour avoir la salle le jeudi après le tournoi) 
 Marie-Aline se charge de la réservation de la salle 
 Éric gère les courses 

 
18. PROCHAIN CA 

 Lundi 25 novembre 2024 à 17h45 
 
La séance est levée à 20h00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Le président La secrétaire de séance 

Frédéric EMERY Marie-Aline De Félix 
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